
 

 

 

 

 

 
発行日 平成 31年 3月 19日 
発行者 七次台小学校ＰＴＡ 

会 長 亀川香 

家庭数 ５４９名 

3 月 1 日 全体委員会にて 
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Ａ  
会 長  亀川 香 

 

日ごろから PTA 活動にご理解とご協力本当にありがた

く思っています。 

先月の 12 日に新しい給食センター「なしぼうキッチン」

の内覧会が行われいってきました。できたてなので、きれい

なのは当たり前ですが、前の給食センターに比べると広さが

ちがいますので、学校給食衛生管理基準を十分に満たし

ている安全かつ衛生管理が十分にととのった施設でした。  

今年の４月から「なしぼうきっちん」で作った給食を提供

する予定とのことです。今までの給食でスプーンとフォークの

みでしたが新給食センターではお箸の用意もあります。嬉し

いですね。「なしぼうきっちん」子どもたちも楽しみですよね。

是非感想を聞いてみてください。中学生も同じ給食センタ

ーなので、同じく感想を聞いてみてくださいね♪ 

 

そして先日、今年度初めに通学路の要望書を提出し

ましたが市役所にてその回答会が行われ、副会長の北山

さんと校外委員長の関野さんが出席してきてくれました。

私は終わりの方だけしか参加できなかったのですが、回答

書を見ると七小から４つの要望を出したうち３つ〇１つ△

という回答でした。詳細は学校のホームページに載せてい

ますので、ご確認ください。 

そして通学路とは別になりますが不審者情報が多数出

ています。昨日もマチコミにてご連絡させていただきました。

何もないのが当たり前でとてもいいことですよね。普段から

ご近所さん同士、外で話をしたり、何かと外をみて、子ども

たちや普段と違うことを気にしてもらえると犯罪にしにくい町

になるのではないかと思います。 

まだ小学生なので、ご近所や学区内の公園などでお友

達と遊びたいですよね。楽しかったー！って帰ってこられるよ

う子どもたちの見守りにご協力をお願いします。 

さて委員の皆さま、１年間の PTA 活動だったでしょう

か？大変なこととかありましたか？改善できるところは今後

の活動に反映していきたいと思いますので、アドバイスいた

だけると嬉しいです。任意加入である PTA ですが、今後 

 

 会長より 
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校 長  遠藤 基治   

  

『この１年間のご支援に感謝します』 

 

PTA の皆様には、この 1 年間、大変お世話になりまし

てありがとうございました。 

また、七次台小学校では様々なところでボランティアの

皆様に御協力をいただき、教育活動を支えていただいて

おります。 

本年度も無事に終えることができますのも、皆様のお陰

と心より感謝申し上げます。 

先日は、期末保護者会とＰＴＡ全体委員会が行わ

れました。大変お忙し中、おいでいただきましてありがとうご

ざいました。６日には「ありがとう６年生の会」を行いまし

た。６年生の「いままでありがとう」と下級生の「後のことは

わたしたちが立派に引き継ぐので安心してください」と「もう

お兄さん、お姉さんがいなくても一人で何でもできます」とい

う「ありがとう」の気持ちにあふれた心温まる会だったと思い

ます。 

それぞれの学年が、最後のまとめをするとともに、この 1

年間の成長を振り返っているところです。その子供達の笑

顔がさらに輝くよう、今後も職員一丸となって努力してまい

ります。 

ＰＴＡの皆様に、年度の終わりにあたり、お礼申し上

げます。それぞれの立場で、ご苦労もあったかと思います

が、積極的に参加していただきました。特に６年生の皆

様、今年七次台小をお子様と共に卒業される皆様に、

改めてお礼申し上げます。 

 

 校長先生より 

 

七小 PTAが、どのようになっていくかは誰にもわかりません。 

ですが子どものすこやかな成長を願う保護者と先生と地

域の方の思いは同じでこれからも続いていくものだと思いま

す。学校行事と共に PTA活動もあります。法律で個人情

報保護法が変わって活動が行いづらくなってもその思いは

変わらないと思います。毎年次年度の方によりよい形でバ

トンをつなげられるように頑張っています。来期にいい形で

引き継いでいかれるようよろしくお願いいたします！ 

～今年度一年間、ありがとうございました。～ 

今年度は皆さんにご心配をおかけし、また暖かく見守っ

ていただいたとも感じています。改めてありがとうございまし

た。とても忙しい一年でしたが、PTA 活動でまた新たな友

達ができ、とても充実した年になりました。役員の皆さまも

少しでも同じ思いだと嬉しいです。今後も役員になった方

で話しあい時代に沿い、より良く改善していってくださること

と思います。今後とも PTA 活動にご理解ご協力、よろしく

お願い申し上げます。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 
校外関係 

４/６ 第 8 回 会長会  

４/９ 七次台中学校入学式 

 

校内関係 

４/５ 着任式・始業式 

４/８ 2 役候補者お手紙配布 

４/10 七次台小学校入学式(2～4 年生自宅学習) 

4/11 給食開始 

4/18 PTA 総会 

    お手伝い制「総会」 

4/23 学習参観・保護者会・役員決め 

4/26 全校遠足  

 

１.PTA 定期総会開催について 
日 時 平成 31 年 4 月 18 日(木) 15:00 

場 所 体育館 

服 装 発表者は軽装、参加者は自由 

持ち物 筆記用具 総会資料 

備 考 保育などあり 

 

２.総会の議長・書記輪番制について 
来年度は学級委員会です！ 

 

【学級委員会 全体会より】 
 4 月から学級委員長として活動してきました松崎です。 

1 年は早いものであっという間に過ぎていったのが正直な感想

です。PTA 本部の方々と一緒に PTA 活動をさせていただきご

迷惑を多々かけてしまったこともありました。 

PTA 活動を通じて七次台小学校のわからないことをより深く

早く知れることができたのも PTA 活動を通して子どもたちと触れ

合いながら過ごせて明るく楽しく過ごせました。 

小学校に携わるのも残すところあと一年になりました。また機

会がありましたら PTA 活動に参加したいと思います。 

最後に PTA 本部の方々、学級委員の方々、先生方からの

協力があり活動できたことに感謝いたします。ありがとうございまし

た。残りの活動頑張ります。 

 

【選考委員会より】 

 来年度の役員が内定しました。ご協力ありがとうござ

いました。 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【広報委員会 全体会より】 
 今年度広報委員を務めた内丸です。 

PTA 役員は初めてでわからないことばかりで皆さまにはいろいろ

ご迷惑おかけしたかと思います。 

委員長に就任した時は、初めての PTA 活動で委員長の役

目を果たせるのか不安でいっぱいでした。でも、役員の皆さんを

はじめ、先生方や PTA 本部の皆さんのご協力があり、委員長

の仕事ができたと感じております。本当にありがとうございます。

印象に残っていることは、運動会の撮影です。子どもたちの全力

で競技に取り組む姿を見て、一生懸命最後まであきらめない姿

勢が大事だと学べました。この体験を通じて、広報活動も最後

までやりきることができました。PTA 活動に関われたからこそ、子

どもたちの成長を近くで見ることができ、とても勉強になりました。

一年間学んだことを今後の行事のお手伝いやまた PTA 活動に

参加するときに活かしていきたいと思います。一年間ありがとうご

ざいました。 

  

【校外委員会 全体会より】 
 今年度から校外委員は新体制のスタートとなり、見守りポイ

ントの変更、前年度の申し送りが参考にならず『とりあえずやっ

てみて！』という手探り状態での開始となりました。 

委員長、副委員長も PTA 活動は(じゃんけんに負け続け) 

初めてで、何をどうしたらいいか分からず、右往左往していたと

思います。幸運な事に、委員の中に何名かずっと校外委員をし

てきた方がいらっしゃって、以前の活動を参考に見守りポイント

の割り振り、時間設定を決め無理をしない範囲での見守り活

動をしていくをテーマに、みんなで協力をして見守り活動が出来

たと思います。 

 委員長、副委員長は主にこども１１０番会議や、合同会

議の出席、委員の皆さんは主に登下校の見守り活動、合同

パトロールをしていただき LINE で活動報告を上げて、3・４ヶ

月に一度意見をまとめ校外だよりを発行しました。お便りは、ど

らかというと、悪い所ばかり、注意をしたというお話ばかり載せてし

まいましたが、きちんと交通ルールを守って登下校している様子

もたくさんありました。 

子どもたちの安全を見守るという役についてみて『お互いが交

通ルールを守る』という基本だけど大切なことを改めて認識しま

した。 

今年の委員会活動も残りわずかですが、地域で子どもたちを

見守ることはもちろん、ご家庭でも交通ルールを守ることは再度

ご指導していただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一年間ご協力ありがとうござい

ました！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七小バレーボールサークル 
 

毎週金曜日 19:30～七小体育館にて活動してい

ます。経験者の方はもちろん、未経験者の方も興味の

ある方はぜひ見学にいらしてください。    

興味のある方は PTA本部役員までご連絡ください。  

 

練 習 日 ： 毎週金曜日 

練 習 場 所 ： 七小体育館 

練 習 時 間 ：  ＰＭ７：３０～１０：００

連 絡 先  ： キャプテン堤 川   

 

【卒業対策委員会 全体会より】 
 6年間の小学校生活は保護者にとっても長いようであっという

間でした。その卒業という最後の行事に関わることができ、お手

伝いできたことは私たちにとっても良い思い出になりました。教頭

先生をはじめ、六年生担任の先生方、六年生保護者の皆さ

ま、どうもありがとうございました。 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 読み聞かせサークル  

  おはなしシュッポー  
今年度もお世話になった先生方をはじめ、PTA 会員の皆さまのご協

力、笑顔で迎えてくれた子どもたちに心より感謝しております。ありがとうご

ざいます。今年度も例年通り各クラス月一回の朝の読み聞かせと、年に

三回のスペシャル企画の開催ができました。先月行われたシュッポーによ

る六年生を送る会は新図書室で開催することができ、子どもたちにも先

生方にも喜んでいただき、とても思い出深い会になりました。来年度も子

どもたちが本に出合うきかっけ作りを、そして本を読む、読んでもらう楽しさ

を伝えられるような活動をしていきたと思います。シュッポーメンバー、大

募集しています。私たちと一緒に活動してみませんか。未経験でも大丈

夫！先輩たちが優しくフォローしてくれます。少しでも興味のある方はぜひ

ご連絡ください。 

次年度代表 小寺恭子 

興味のある方は PTA本部役員までご連絡ください。 

皆さまからのご連絡お待ちしていま――す。 

 

 

 

 

 

【ベルマーク委員会より】 
一年間ベルマーク委員長として活動させていただきありがとう

ございました。 

ベルマーク委員会ではベルマークと Tetra Pack の集計作業

を委員会全員で取り組みました。集めた点数と来年度の予算

で入学式や卒業式、七小コンサートで使用する雛壇を購入す

ることになりました。日々ベルマークを集めて下さった保護者の皆

さまをはじめ、お忙しい中集計作業に協力してくださったベルマー

ク委員会の皆さま、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 


